La investigación del Poniente acude a un encuentro en Jaén

ALMUDENA FERNÁNDEZ EL EJIDO

La Empresa Pública Hospital de Poniente acudirá a Jaén el próximo 12 de noviembre, lunes, para participar en un encuentro de investigación. La cita está organizada por la Fundación para la Investigación Biosantaria en Andalucía Oriental Alejandro Otero (FIBAO) y tienen como objetivo dar a conocer la actividad específica como valor añadido dentro del Sistema Nacional de Salud.

Por ello, FIBAO ha organizado este foro de encuentro entre los investigadores de la red sanitaria de Andalucía y las universidades del ámbito de la fundación. De esta forma, la Unidad de Apoyo a la Investigación del Hospital ejidense participará con un expositor propio donde se presentará la producción científica de la Empresa Pública Hospital de Poniente durante todo el 2007.

En esta cita se celebrarán cuatro mesas de debate: Marketing y Difusión de la Investigación; Células Troncales y Medicina Regenerativa; Alimentación y Nutrición en Salud e Investigación en Servicios de Salud. La temática de estas mesas se centrará en algunas de las principales lineas de investigación de FIBAO, haciendo énfasis en la divulgación de la I+D+1.

Propuestas

Según explicó el coordinador de la Unidad de Apoyo a la Investigación del Hospital de Poniente, Raúl García, en el expositor que instalarán se darán a conocer los proyectos en los que se está trabajando y se presentará un póster con los dos grupos acreditados a nivel andaluz con los que cuenta.

La fundación FIBAO pretende

congregar el **día 12** a los mejores

investigadores en biomedicina

En este sentido, se expondrá la labor del grupo de otología y otoneurología con su proyecto sobre las bases inmunogenéticas de la enfermedad de Meniere y, el segundo grupo sobre plaguicidas, toxicidad y medio ambiente. Además, el próximo encuentro en Jaén también servirá para que los facultativos del Poniente demnes. tren sus destrezas científicas en otros aspectos como las enfermedades inmunológicas, dentro de la especialidad de digestivo; la unidad de medicina tropical, que trabaja en colaboración con el Distrito de Atención Sanitaria del Poniente; y sobre la implicación social de la medicina critica, de la especialidad de Urgencias v Ciudados Intensivos (UCI). En este último apartado, el Hospital de

Poniente defenderá su programa 'Salva Vidas', puesto en marcha con ayuda del Ayuntamiento de El Ejido y que supone la formación en los ciudados oportunos para la reanimación cardiopulmonar básica y la desfibrilación semiautomática –proyecto desarrollado de forma pionera en la localidad ei didense—.

La Fundación para la Investigación Biosantaria en Andalucía Oriental-Alejandro Otero, de la que es miembro la Empresa Pública Hospital de Poniente, espera congregar a un buen número de expertos científicos en el encuentro que se celebrará en unos días en Jaén para que estos especialistas defiendan, compartan y aprendan diversas técnicas en biomedicina.

Otras jornadas en El Ejido

A. F. V. EL EJIDO

Además de este encuentro andaluz, la Empresa Pública Hospital de Poniente se encuentra inmersa en la preparación del primer Poniente Investiga. Se trata de un acto que se celebrará el viernes 30 de noviembre, a lo largo de toda la mañana, y tiene como objetivo prin-

cipal dar a conocer todas las iniciativas científicas llevadas a cabo a lo largo de 2007 por los profesionales de todos los centros de la empresa pública. El programa de las jornadas incluye una conferencia sobre medicina basada en la evidencia, una mesa redonda sobre algunos proyectos concretos de investigación que están en marcha, la entrega de premios del concurso de ideas y la exposición de pósters presentados a congresos o encuentros.